

INTERVENCIONES EN COJEDES CONTINUARÁN CON EL HATO PIÑERO

-FECHA- 08.01.2005
-SECCION- Economía
-PAGINA- 13
-AUTOR- Corina Rodríguez

Intervenciones en Cojedes continuarán con el Hato Piñero. El cronograma que elaboró la Gobernación de Cojedes establece que después de comenzar la investigación en el hato El Charcote, afectarán los fundos Piñero y Paraima, y luego el resto de los que aparecen en el primer decreto zamorano. De último visitarán las tierras ociosas del Estado CORINA RODRÍGUEZ PONS

La imagen del líder de la Guerra Federal, Ezequiel Zamora, y la frase "Misión Tierras y Hombres Libres" que acuñó el gobernador del estado Cojedes, Jhonny Yánez Rangel, al anunciar la intervención del hato El Charcote, se trasladarán la próxima semana a los hatos de la familia Branger y luego a los 16 fundos que están sujetos a intervención de acuerdo con el decreto 585 que promulgó el mandatario regional, el 9 de diciembre del año pasado. El procurador del estado Cojedes, Alexis Ortiz, reveló que en el cronograma de intervenciones que elaboró la Gobernación está previsto que el próximo paso de la comisión técnica especial sea intervenir los hatos Paraima y Piñero, propiedad de la familia Branger. Rafael Alemán, secretario de Gobierno del estado Cojedes, confirmó que en los próximos 90 días la comisión intervendrá los espacios definidos en los decretos zamoranos y por último las tierras públicas ociosas que tienen vocación agrícola. "Todos estos actos de intervención van a ser públicos y se notificará con antelación a sus propietarios", prometió Alemán. En el decreto 585 también se decretó la intervención de los hatos Gabinero, La Yaguara y San José, de la familia Boulton; del fundo La Charcara, propiedad de la sucesión

de David Morales Bello; así como de las tierras del diputado Salomón Centeno y de las siguientes personas: Vicenso Cammarano, Hermisano Ruisanchez, Gisela Pérez, el ex gobernador del estado Manzo Núñez, el general Rafael Rivas Ostos, Luis Villanueva, la familia Finol, Orlando Licon, Simón Polanco, Tomasio Amadio y la sucesión Asseh. Fuentes vinculadas a la Gobernación aseguran que la intervención del hato Paraima está prevista para el próximo martes. "A los hatos de los Branger acudirán los equipos técnicos y las fuerzas vivas del estado, para acompañar al gobernador de Cojedes, Jhonny Yánez Rangel", comentó Ortiz. "Queremos que todo el mundo sea testigo de este proceso, para que quede claro que no se trata de una confiscación", comentó Alemán. El funcionario de la Gobernación de Cojedes confirmó que desde el momento de la intervención de cada uno de estos hatos habrá presencia de funcionarios de la Guardia Nacional para resguardar las tierras, pero no se ordenará la paralización de las actividades que allí se desarrollen. Al igual que en el caso del hato El Charcote, que será intervenido hoy, la orden es que una "comisión técnica de alto nivel" se establezca en el referido fundo, con el fin de "obtener dentro del menor lapso posible" la concreción de los objetivos planteados por los llamados decretos zamoranos de Yánez Rangel, que pretenden resolver entre enero y marzo de este año 80% de los conflictos de tenencia y distribución de tierras con vocación agrícola.